

RELIGIÓN 2º PRIMARIA

Las tareas pueden ser enviadas al mail elirom@edu.xunta.es

ABRAHÁN

Abrahán era un anciano y rico ganadero.

Estaba casado con Sara y se querían mucho, pero no podían tener hijos.

Un día, Dios le dijo a Abrahán:



- Abrahán, deja tu casa y tus tierras y ve a un lugar que yo te indicaré. Quiero que fundes un pueblo donde haya amor, paz y generosidad. A cambio te daré una gran familia.

Abrahán confió en Dios y se puso en camino hacia la Tierra prometida de Canaán. Se fue con su mujer, su sobrino Lot y algunos criados y amigos que tenían un corazón tan bueno como el.



Al llegar a la tierra prometida de Canaán, Abrahán fundó un pueblo bueno y Dios también cumplió su promesa: Abrahán y Sara tuvieron un hijo al que pusieron de nombre Isaac.

